教育長だより 2021 No.5

令和4年(2022) I 月4日



物部川



為虎傅翼

くふれんどる一む 平山相談員作〉

香美市の皆様、

新年 明けまして おめでとうございます。

皆様のご健勝、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

為虎傅翼

進取開明

●今年の干支は、36年に一度の「五黄の寅年」。最も運気の強い年だそうです。子供たちはそれぞれに素晴らしい力を持っています。そのもともとある力を引き出し、育てることが香美市のめざす「探究の学びでつなぐ『よってたかって教育』」です。香美市教育委員会一同、思いも新たに「郷土を愛し、未来を拓く」教育の実現をめざして頑張ります。市民の皆様のお力添えをいただき、「為虎傅翼」、虎に翼を与えるように子供たちの持

てる力が更に勢いを増し、実力を発揮できる | 年となるよう「進取開明」の精神を忘れず、

取り組んでまいります。

●「わかる・できる喜び」「学ぶ楽しさ」は、子供たちだけでなく、大人になってからも私たちの人生を豊かにし、生きがいのある人生を築き、潤いのある地域づくりにつながります。 生涯を通して学びあい、交流しあい、挑戦できる生涯学習の充実にも取り組んでまいります。 す。11月には新香美市立図書館も完成します。楽しみにしていてください。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

☆ 1月3日(月)に香美市成人式をおこないました!

高知工科大学講堂にて2年ぶりに香美市成人式を挙行することができました。 高知工科大学の学長様をはじめ皆様のご協力に感謝申し上げます。

午前の部と午後の部の2部構成で行いました。午前の部では、令和3年度に新成人となられる方々の式典を行い、午後の部は、令和2年度に成人の日を迎えられた皆さんをお祝いする式典を行いました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、成人式を行う事がかなわず、令和2年度に成人の日を迎えられた皆様にとっては、 | 年遅れの成人式となりました。今期の開催も、検温や消毒、3蜜を避けての会場設定と皆様のご協力やご理解をいただきながらの開催となりました。

午前の部には約170名、午後の部には約70名の新成人の方々が参加をされました。参加された皆様におかれましては、成人となる節目の式典に臨む決意や緊張感がうかがえ厳粛な式典となりました。

また、久しぶりの旧友との交流や晴れやかで笑顔あふれる姿を拝見し、開催できたことを本当にうれしく思いました。

この日まで、温かく見守り育ててこられたご家族や地域の方々、恩師の皆様に 心から敬意を表します。立派に成人されたお子様たちの姿に感慨もひとしおのこ ととお喜び申し上げます。

成人となられた皆様には、それぞれの夢に向かい大きく羽ばたいてほしいと願っています。益々のご健勝と発展を心よりお祈り申し上げます。

☆香美市の教育 重点項目

コンセプト;郷土を愛し、未来を拓く人づくり

- ―「明日もここで学びたい」「安心に安全な居場所づくり・絆づくり」-
- I 探究の学びの充実
 - 一探究の学びでつなぐ保幼と小中の接続・小中一貫教育の実現、

地域とともにある学校づくり―

- 2 子供たちはもとより市民のみなさんが、「学び、集い、安らぎ、創る」新市立図書館の建設
 - 〇市民の皆様に愛され親しまれる図書館づくりについて、多方面の方々と協議しながら進めています。
- 3 ICTを活用した教育環境の整備と教育内容の充実
 - ―ギガスクール構想の推進―
- 4 人を育てる組織運営
 - ―保育園・学校グランドグランドデザインの仕立て直しと運営、メンターチーム会の充実―

☆ コロナ感染症対策について

● 落ち着きを見せていた、新型コロナ感染者数が、 I 月に入り、オミクロン株感染の全国的な広がりにより、香美市においても県の感染症対策に基づき、動向を見ながら慎重な対応を行う事となりました。

各園・校においても、これまで行ってきた感染症対策に引き続き取り組みながら、行事等の見直しを図るなど不測の事態を想定した対策に取り組むこととなります。

ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。